

500 000 masques grâce au Département et aux bénévoles !

1 DOCUMENT - Publié le 11 mai 2020

L'opération Masques Citoyens lancée il y a deux semaines se poursuit et bénéficie d'une dynamique extraordinaire, partout en Périgord. Dans chacun des 25 cantons, les conseillers départementaux continuent d'organiser la distribution du matériel nécessaire à la confection de ces masques.



20200511_CP_Masques_citoyens.pdf

(.pdf, 88,4 Ko)



TÉLÉCHARGER

La seconde vague de distribution des kits à destination des couturières et couturiers bénévoles a eu lieu aujourd'hui, lundi 11 mai 2020. Au total, ce sont 25 kilomètres de tissu, près de 10 000 bobines de fil et 300 kilomètres d'élastique qui auront été distribués par le Département.

Le Conseil départemental tient à souligner la mobilisation exceptionnelle de milliers de couturières et couturiers bénévoles et les remercie très chaleureusement. A l'issue de cette opération, grâce à elles, grâce à eux, ce sont près de 500 000 masques grand public en tissu qui auront été distribués, par l'intermédiaire des maires, à la population afin d'améliorer la protection sanitaire de chaque Périgourdin, en complément des gestes barrières et des indispensables mesures de distanciation sociale. Des kits peuvent encore être récupérés par les couturières et couturiers volontaires, qui souhaitent fabriquer de nouveaux masques. Pour cela, il convient d'envoyer un mail à l'adresse masquescitoyens@dordogne.fr ou d'appeler le 05 53 02 20 52 pour s'inscrire et bénéficier d'un kit contenant tout le matériel pour confectionner une trentaine de masques.